



Enrique VICENTE déploie la politique commerciale sur l'intégralité du territoire !

Cela fait plus d'un an qu'Enrique VICENTE a rejoint le groupement.

Durant sa première année de fonction, Enrique, gère exclusivement les secteurs Nord et Ouest. Désormais, il élargit son champ d'action puisqu'il prend la suite de Yohann ALLAMAN en charge du périmètre quart Sud-Est. Enrique a su très rapidement s'intégrer au sein du Groupe et déployer sa vision et ses compétences.

Si Enrique s'attache à pérenniser un service de proximité et de qualité en animant une équipe de plusieurs commerciaux, il peut aussi se satisfaire du travail accompli jusqu'à présent de toutes les équipes car plus de 10 adhérents sont venus rejoindre le groupement depuis son arrivée.

Son équipe commerciale est composée de 12 commerciaux dont 4 dédiés au Groupe AGRA. L'actualité du groupement AGRA est dense ; la nouvelle politique commerciale a été présentée lors du dernier Conseil d'Administration du groupement qui s'est réuni, fin février, à l'occasion de la dernière réunion adhérents. De plus, le plan de recrutements pour renforcer les équipes commerciales sur les plateformes se poursuit. Après la récente intégration d'Ugo d'AGOSTINO au poste de commercial sur la plateforme de Drop Nord Pièces Autos, la force de vente devrait encore se renforcer avec d'autres recrutements déjà en cours.

